

Se lidiaron 4 novillos de la prestigiosa ganadería de D. Benito Mora de Guadalaviar (Teruel.). Los tres primeros bien presentados y el último, que suplía a uno descartado, con las defensas algo deterioradas. Dieron buen juego y alguno fue aplaudido en el arrastre. Se me ocurre pensar que los toros criados en el mismo clima, en la misma altitud y con poco viaje en cajones darán mejor juego.

Jesús Montero se esforzó al máximo y dio tandas larguísimas de muletazos; no dejó descansar al novillo y empezó a defenderse; mató mal y se

guardó silencio. En el segundo hizo alguna parada para darle aire al novillo y, creo que, más por suerte, dio una estocada inmensa. Una oreja. Se lució con variedad de pases en los quites que le hizo a los de Joaquín Agudo.

Joaquín Agudo puso la plaza patas arriba y le dimos dos orejas y rabo en el primero de su lidia. El último era el novillo más difícil y con las defensas dañadas; luchó, se esforzó y consiguió otra oreja.

No quiero acabar la crónica sin piropear a los banderilleros. Creo recordar que de 24 banderillas solamente una cayó al suelo. Banderillearon con elegancia y poderío.

La corrida duró poco; ainas me termino el bocadillo que me pasaron los de mi Peña. A mí la Presidencia me quita el apetito: los guardias no comen ni beben, los veterinarios toman la misma ración que los guardias. Menos mal que Jesús bebió un poquitico.

La corrida se celebró el 21 de agosto. En 2005 la fiesta será el 28 de agosto (Siempre el cuarto domingo del mes de agosto) y la corrida será el 27. Al próximo año, año impar, saldrá la Virgen en procesión.

Antonio, Emilio, Pepe, Juanito y un saxofonista que trajeron de Madrid se lucieron en pasacalles, dianas y toros.

La plaza tenía pintada un circunferencia en el ruedo, las barreras tenían una orla blanca. Creo que van a arreglar la Plaza porque las autoridades provinciales o comunitarias la consideran monumento artístico. Se reharía la Presidencia como el palco de los músicos y el tejado de sobretoriles ; también se pondrían váteres.!Ya veremos ¡.

Otros tres arreglos importantes serían cambiar la arena del ruedo que da mucho polvo, llevar energía eléctrica para que pudiera ser utilizada para otros menesteres y hacer más ancha la rendija del burladero de cuadrillas para poder entrar y salir por el ruedo.

Tenemos tres mayorales de plaza en los chiqueros; uno debería estar en la puerta para controlar la salida de cuadrillas, caballos, mulillas.... .Pienso que , ahora que tenemos móviles, deberíamos estar coordinados los mayorales, los músicos y la presidencia.

La novillada se terminó y nos bajamos tan contentos. Algún taurino me dijo que era la mejor novillada que había visto en Maranchón desde hace muchos años. El novillero Joaquín Agudo no olvidará, tal vez, su primer rabo cortado".

"Por Maranchón ". Félix Sebastián "El juaniche" 14 de Septiembre de 2004